

Mercredi 03 octobre 2018

Edition unique

Presse Nationale

> Economie



Audience: Ouattara échange avec Bill Winters

Le Président ivoirien, Alassane Ouattara, a reçu, le 02 octobre au Palais au Plateau, le directeur général du groupe Standard Chartered Bank, Bill Winters, avec qui il a échangé sur les performances de l'économie ivoirienne et les opportunités d'investissement dans les domaines des infrastructures et du financement structuré.



Industrialisation de la Côte d'Ivoire : Souleymane Diarrassouba développe les pistes pour relancer CI Engineering

Le ministre ivoirien en charge de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba, a effectué le 02 octobre 2018 une visite d'imprégnation à la Société ivoirienne de Technologie tropicale à Gonzagueville, au Centre de Démonstration et de Promotion de Technologies à Bietry et à CI Engineering en zone portuaire.



Journée mondiale du chocolat : une délégation ivoirienne à Paris

Sur invitation du syndicat des chocolatiers de France, le ministre ivoirien de l'Agriculture et du Développement rural, Mamadou Sangafowa Coulibaly, conduit une délégation à la Journée mondiale du chocolat qui se tient du 02 au 10 octobre 2018 à Paris.



Environnement/Fabrication de véhicules électriques : l'INP-HB, la Chambre de commerce et le COPADEN s'unissent

L'Institut national polytechnique Houphouët-Boigny (INP-HB), la Chambre de Commerce et d'Industrie de Côte d'Ivoire (CCI-CI) et le Conseil panafricain des Docteurs en Environnement (COPADEN) ont signé une convention le 20 septembre 2018 au Plateau, en vue de la fabrication de véhicules électriques.



Coopération Sino-ivoirienne : l'ambassadeur de Chine satisfait des relations entre son pays et la Côte d'Ivoire

« La Côte d'Ivoire est un bon ami et un bon partenaire, digne de la confiance chinoise... Nous continuerons à l'accompagner dans ses efforts de développement ». Cette promesse a été faite lundi soir, par l'ambassadeur de la République populaire de Chine, en Côte d'Ivoire, Tang Weibin. C'était à l'occasion de la cérémonie commémorative du 69e anniversaire de la fondation de la République populaire de Chine, qui s'est tenue au palais des congrès de l'hôtel Ivoire, en présence du Vice-Président Daniel Kablan Duncan.

Société



Assistance médicale: 93 614 personnes retenues par la CNAM

Selon la Caisse nationale d'assurance maladie (CNAM), 93 614 personnes dans les districts d'Issia, Yamoussoukro et Dabakala, sont dites économiquement faibles ou démunies. Elles seront prises en charge au titre du Régime d'assistance médicale (RAM) de la Couverture maladie universelle (CMU).



Transfusion sanguine : les experts francophones mettent le cap sur la sécurité

A l'ouverture couplée du 4e symposium du Réseau africain francophone pour la transfusion sanguine (RAFTS) et du 4e congrès de la Société ivoirienne d'hématologies, immunologies, oncologies et transfusion sanguine (SIHIO-TS) qui a eu lieu le 2 octobre à Grand-Bassam, le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Aka Aouélé Eugène, a annoncé que « la transfusion sanguine est une thérapie de grands secours, mais elle n'est pas sans risque ». Il a souhaité qu'elle se fasse dans des conditions sans reproche.

Dégâts de la crue du Bandama : le ministre Tchagba Laurent annonce un plan d'urgence



Présent à Bouaflé le vendredi 28 septembre 2018 pour s'enquérir des dégâts des inondations dus à la crue du Bandama dans la Marahoué, le ministre de l'Hydraulique, Tchagba Laurent, a annoncé que le gouvernement a déclenché un plan d'urgence pour les villes de Bouaflé et Zuénoula gravement affectées par cette crue.



Inondations à Bouaflé : Ly Ramata aux côtés des sinistrés

La ministre ivoirienne de la Famille, de la Femme et de l'Enfant, Bakayoko-Ly Ramata, était le 27 septembre 2018 aux côtés des sinistrés des inondations causées par une crue du Bandama à Bouaflé.



Ferkessédougou : Mariatou Koné soulage les souffrances des populations

La ministre ivoirienne en charge de la Lutte contre la Pauvreté, Mariatou Koné, et son collègue en charge des Affaires présidentielles, Téné Birahima Ouattara, ont mis en service une pompe hydraulique à motricité solaire, le 30 septembre 2018 à Pissankaha, dans le département de Ferkessédougou.



Réflexions sur la qualité de l'air

Le ministre ivoirien de l'Environnement et du Développement durable, Séka Séka Joseph, préside ce 03 octobre 2018 au Plateau, un atelier technique pour la mise en œuvre de l'Accord d'Abidjan sur l'amélioration de la qualité de l'air.



Le président de l'UFHB appelle à la reprise des cours

Le président de l'Université Félix Houphouët-Boigny (UFHB) de Cocody, Pr Abou Karamoko, invite les enseignants et étudiants à la reprise des cours dès le 04 octobre 2018 à 7h 30. Il explique, dans une note, que la grève en cours depuis le 05 septembre à l'initiative de la CNEC relativement au paiement des heures complémentaires « est sans objet ».





CAN 2019 : la date de la compétition connue

La Coupe d'Afrique des Nations (CAN) de football aura lieu du 15 juin au 13 juillet 2019 au Cameroun avec 24 équipes en compétition.

A l'International

> Politique



Procès Gbagbo et Blé Goudé : l'accusation en difficulté

A La Haye, au procès de Laurent Gbagbo et Charles Blé Goudé, la parole est depuis deux jours à l'accusation, qui a répété mardi qu'un plan commun, destiné à Laurent Gbagbo, avait été mis en place pour éliminer des civils pro-Ouattara. Mais l'accusation se heurte à une difficulté : parvenir à prouver que les exactions commises sont un crime contre l'humanité.

> Economie



Côte d'Ivoire : la BAD met le cap sur l'agriculture

Dans le rapport qu'elle a publié le 27 septembre sur sa stratégie pour la Côte d'Ivoire (2018-2022), la Banque africaine de développement (BAD) semble décidée à renforcer son soutien à l'agriculture, jusque-là loin derrière les infrastructures et l'énergie, qui restent ses secteurs de prédilection.

Vu sur le Net

> Economie



Ouverture à Abidjan de la 7e édition des Assises de la transformation digitale en Afrique (ATDA)

La 7e édition des Assises de la transformation digitale en Afrique (ATDA) a effectivement démarré, le 2 septembre 2018, à la Maison de l'Entreprise à Abidjan-Plateau, sous la présidence du ministre de l'Économie numérique et de la Poste, Claude Isaac Dé. Jusqu'ici organisées à Paris, en France, ces assises réunissent les principaux décideurs de l'écosystème numérique africain avec pour objectif d'échanger sur les enjeux de la construction numérique.

Société

ACTUR*@UTES*

Axe carrefour Orca-Abidjan Mall: la voie ouverte avec un "nouveau dispositif"

Fermé du 24 au 30 septembre dernier pour bitumage, comme annoncé par le ministère de l'Equipement et de l'Entretien routier dans une note, le segment de voie partant du carrefour Orca, 9 kilos, sur le boulevard Mitterrand pour Abidjan Mall à Cocody-Bonoumin, est de nouveau ouvert au trafic, depuis le 1er octobre 2018. La voie « carrefour Orca 9 kilos-Abidjan Mall », fait partie du lot 2, constitué de 3 nouveaux tronçons réalisés dans le quartier de Bonoumin et financés par la Banque mondiale et l'Etat de Côte d'Ivoire, à travers le Projet de renaissance des infrastructures de Côte d'Ivoire (PRICI).



Un incendie ravage plusieurs baraques dans la commune d'Adjamé

Un incendie a ravagé, mardi matin, plusieurs baraques dans la commune d'Adajmé. Selon des témoins, un violent feu s'est déclenché causant d'importants dégâts matériels, derrière la mairie. Les sapeurs-pompiers militaires alertés ont réussi à éteindre le feu au moyen de deux petites lances. Aucune perte en vie humaine n'a été déplorée.



Droits des enfants et éducation : Murielle Ahouré s'engage auprès de l'UNICEF

L'athlète internationale, championne du monde en salle du 60 m, joint sa voix à celle de l'UNICEF pour que chaque enfant naisse et grandisse en bonne santé, dans un environnement sain et protecteur et qu'il ait accès à une éducation de qualité. Lors d'une visite dans des écoles publiques préscolaires, primaires et secondaires, dans le nord-ouest de la Côte d'Ivoire, Murielle Ahouré a rappelé aux communautés l'importance de l'école et a encouragé les filles à poursuivre leurs études malgré les difficultés.

> Culture



Crise au Burida, le G14 met en garde : « L'AG a pris une décision qui n'est pas à discuter ni par le Conseil d'administration ni par le ministre de tutelle »

La crise au Bureau ivoirien du droit d'auteur (BURIDA) s'intensifie. Des sociétaires membres de l'Assemblée générale constitués en G14 représentant les 07 collèges ont tenu, ce mardi 2 octobre à Angré (Abidjan-Cocody), une conférence de presse pour réaffirmer la révocation de la directrice générale de l'institution, Irène Assa Vieira. « L'Assemblée générale est souveraine et a pris une décision qui n'est pas à discuter ni par le Conseil d'administration ni par le ministre de tutelle », ont-ils tranché.

Agence de Presse

> Politique



CPI: « Gbagbo a participé à l'élaboration du plan commun... » (Procureur Mc Donald)

Au deuxième jour de la reprise du procès conjoint de Laurent Gbagbo et de son ex-ministre Charles Blé Goudé, le procureur Mc Donald a affirmé, mardi, que l'ancien Chef de l'Etat « Laurent Gbagbo a participé à l'élaboration du plan commun » ayant abouti aux crimes lors de la crise postélectorale de décembre 2010 à avril 2011.

Economie



Une déclaration de la mission du FMI attendue mercredi à Abidjan

Une déclaration marquant la fin de la quatrième mission du Fonds monétaire international (FMI) en Côte d'Ivoire sera faite mercredi au Palais de la présidence de la République par le chef de la délégation, Céline Allard. L'annonce a été faite mardi par le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, au terme d'une audience qu'il a accordée à ladite délégation à la Primature. Le séjour de cette équipe d'experts internationaux s'inscrit dans le cadre d'une mission d'évaluation du programme économique et financier conclu par la Côte d'Ivoire avec l'institution financière internationale la période 2016-2019, signale-t-on.



Ouverture à Abidjan de la 2ème édition du forum Avi-Invest

La 2ème édition du forum sur les investissements en aviculture en Côte d'Ivoire, dénommé « forum Avi-Invest 2018 », s'est ouverte mardi à Abidjan sur le thème « Compétitivité du secteur avicole ivoirien et émergence à l'horizon 2020 ». Ouvrant le forum au nom du ministre de l'Economie et des Finances, le directeur de cabinet adjoint, Bernard Yapo, a relevé que ce secteur représente plus de 250 milliards de FCFA en moyenne par an, emploie plus de 120 000 personnes et contribue à la sécurité alimentaire et nutritionnelle du pays avec 45 000 T de viande, couvrant ainsi 96% de l'offre nationale.

Société



Le système d'enregistrement des naissances en Côte d'Ivoire reste à désirer (Officiel onusien)

Le système d'enregistrement des naissances reste à désirer en Côte d'Ivoire où il « y'a besoin de le reformer » et de le « renforcer», a estimé lundi, le représentant résidant du Haut-Commissariat des Nations unies pour les réfugiés (HCR) dans le pays, Askia Touré. Le haut fonctionnaire onusien s'exprimait à la faveur de la présentation d'une enquête dénommée Cartographie des personnes apatrides et à risque d'apatridie (CAPA), sur toute l'étendue du territoire national pour mieux appréhender la question.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci











Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG. Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.